

## Le Cantique de Syméon, une magnifique prière pour le soir

*Prié depuis le V<sup>e</sup> siècle, le Cantique de Syméon est chanté chaque soir, après le coucher du soleil, par l'Église tout entière, pendant l'office des Complies, avant le repos de la nuit.*

Le **Cantique de Syméon** - ou Nunc Dimittis, selon ses premiers mots en latin - est un cantique biblique tiré de l'Évangile de saint Luc lu ce dimanche de la Présentation du Seigneur au Temple (Lc 2, 25-32). C'est une courte prière d'action de grâce prononcée par le vieillard Syméon, au moment où il reçoit dans ses bras l'enfant Jésus, alors que celui-ci est présenté par ses parents au Temple de Jérusalem (cf. Exode 13, 11-13).

**Syméon** - dont le nom signifie Dieu a entendu - était un homme « juste et religieux » qui attendait la venue du Messie, comme Israël l'attendait depuis des siècles. Syméon a en effet reçu de l'Esprit saint « l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ ». Ainsi, la promesse tant attendue s'accomplit, et en recevant l'Enfant Jésus dans les bras, il reconnaît en lui le Messie de Dieu, le Sauveur. De son cœur, s'élève alors une prière de louange, un cantique bénissant Dieu :

*« Maintenant, ô Maître souverain,  
tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole.*

*Car mes yeux ont vu le salut  
que tu préparais à la face des peuples :  
lumière qui se révèle aux nations  
et donne gloire à ton peuple Israël ».*

Avec **Syméon**, nous pouvons réciter ce beau cantique, surtout le soir, en demandant à Dieu de nous donner le repos de la nuit, après avoir reçu des grâces du Seigneur, tout au long de la journée.

Seul ou en famille, nous pouvons ainsi louer Dieu, en lui rendant grâce de nous avoir manifesté Sa lumière et Son salut.



Aire-sur-l'Adour, Cazères  
Duhort-Bachen, Latrille  
Le Vignau, Lussagnet  
Renung, Saint-Agnet  
Sarron

## Présentation du Seigneur au Temple Année C



1<sup>er</sup> et 2 février 2025

« Si nos cierges procurent un tel éclat, c'est d'abord pour montrer la splendeur divine de celui qui vient ; c'est aussi et surtout pour manifester avec quelle splendeur de notre âme, nous-mêmes devons aller à la rencontre du Christ » (Saint Sophrone de Jérusalem). 40 jours après la naissance de Jésus, Marie et Joseph portent l'enfant au Temple, afin de le présenter au Seigneur selon la loi de Moïse. Le vieillard Syméon, et la prophétesse Anne, sous l'impulsion de l'Esprit Saint, viennent à la rencontre de Jésus et saluent en lui la « lumière des nations ». Ils reconnaissent en lui Le Messie et l'annoncent à tous. Il en va de même pour nous. Rassemblés par l'Esprit Saint, nous processionnons dans la maison de Dieu, munis de nos petits cierges (ce qui a valu à ce jour le nom de Chandeleur). Cette démarche festive et communautaire manifeste notre désir de rencontrer le Christ dans la fraction du pain (l'eucharistie), « en attendant sa venue dans la gloire ».

### Psaume 23

**R/ C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ; c'est lui, le roi de gloire.**

- ◆ Portes, levez vos frontons, élevez-vous, portes éternelles :  
qu'il entre, le roi de gloire !
- *Qui est ce roi de gloire ? C'est le Seigneur, le fort, le vaillant,  
le Seigneur, le vaillant des combats.*
- ◆ Portes, levez vos frontons, levez-les, portes éternelles :  
qu'il entre, le roi de gloire !
- *Qui donc est ce roi de gloire ? C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ;  
c'est lui, le roi de gloire.*

## La campagne du Denier commence

Chers frères et sœurs,  
avec ce que vous avez donné à la quête, nous allons pouvoir payer les bouquets de fleurs, les « Clarté », l'électricité, les carnets de chants, la secrétaire, mais nous n'allons pas pouvoir payer le traitement des prêtres de la paroisse, ni la formation des séminaristes, ni les salaires des différents laïcs en mission pour le diocèse : ce financemant là, comme beaucoup d'autres, c'est le « Denier » qui doit l'assurer.

Au fait, est-ce que moi pratiquant, je donne au Denier de l'Église ? Parfois ? Régulièrement ? Jamais ?

Des enveloppes vous seront données à l'issue de la messe.

Un grand Merci à ceux qui y ont déjà pensé !

### ANNONCES

**Mardi 4 février** rencontre parents pour le baptême 20h presbytère

**A la messe du dimanche 9 février, à la cathédrale à 10h30,**  
nous fêterons le Dimanche de la Santé dont le thème cette année est  
**« Qui enverrai-je ? »**

Le but de ce dimanche est de prendre en compte les personnes qui soignent les malades ou se mettent à leur service et de les rendre visibles dans les communautés chrétiennes.

**Permanences au presbytère** : 15 rue Henri-Labeyrie - 40800 AIRE-SUR-L'ADOUR  
du mardi au samedi 9h30 – 11h30 tél. : **05 58 71 64 87**  
[laluque@gmail.com](mailto:laluque@gmail.com) - [paroissesaintequitterie@wanadoo.fr](mailto:paroissesaintequitterie@wanadoo.fr)

La feuille paroissiale est consultable sur le site de la paroisse <https://saintequitterie.diocese40.fr>

## MESSES DOMINICALES

**Samedi 1<sup>er</sup> février 2025 18h SUBÉHARGUES**

Aurélie COSTARRAMONE (huitaine) - Jean-Pierre DUVIGNEAU  
Laurent JOUBE – Michel et Marie A nge LABAT - Abbé Raymond SOLUE  
Gisèle DUGARRY – Pierrette GIROU – Gérard DUGARRY

**Dimanche 2 février 9h SAINT AGNET**

Jacques LAMARCADE, famille LAMARCADE LENDRESSE  
et intention particulière

**10h30 CATHÉDRALE**

Pierre SERS – Marie Christine et Eric TAUZIN – Yvonne VIGNES - Jean CASTERA  
Famille LASSERRE

### **5<sup>e</sup> dimanche du Temps Ordinaire – Année C**

**Samedi 8 février 2025 18h CARMEL**

Josiane LE CORRE (huitaine) - Claude BRETHERS

**Dimanche 9 février 9h DUHORT-BACHEN**

Mimi et Georges LAMOTHE – Irène LAPORTE – Familles SORBETS,  
Patrick BANOS et Marie DUBAQUIER – Annie et Claude DEYRES  
Famille Yves et Henriette LARRAT – Marie-Hélène CLAVÉ

**10h30 CATHÉDRALE - Dimanche de la santé**

Francis JUNCA (huitaine)

### **MESSES DE SEMAINE À LA CATHÉDRALE**

**Mardi 4 février 18h**

André LAPALOQUE – Mireille DE MONTAIGNE

**Mercredi 5 février 18h**

Jean-Luc LARRAT – Marcel LASSERRE

**Jedi 6 février 18h**

Jean-Pierre MAUMUS – Jean et Yolande SARRADE

**Vendredi 7 février 18h**

Véronique PERELLA – Andréa PIETS

◆ **ACCUEIL** : mardi/samedi 10h-12h [Aire/Béthanie]

*Temps d'écoute et de partage autour d'un café ou d'une boisson*

◆ **ADORATION** : vendredi 17h-18h [cathédrale]

◆ **CONFESSION** : samedi 9h30-11h [cathédrale]